



Diputado deja Morena y se suma a Movimiento Ciudadano

Omar Enrique Castañeda González, hasta hoy diputado federal de Morena, se sumó a la bancada naranja de Movimiento Ciudadano. En conferencia de prensa, el coordinador *Jorge Álvarez Máynez consideró que lo más difícil en la política es romper con el poder, porque la mayoría de las decisiones de esta naturaleza obedecen a intereses personales y a la conveniencia política, en razón de un proceso electoral. Por ello, aseveró que lo que se anunció es un asunto de convicción de alguien que decide romper con el poder, no para irse al poder. Por su parte, Castañeda González refrendó que se suma para hacer realidad el cambio en México.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AFDGAuNvOnfv2qA&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212572&parId=75F18D3264FEE48F%212538&o=OneUp>